
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Schönberg 
vom 14.05.2020

Top 7.3 Neuanpflanzung von Bäumen/Durchführung Grünschnitt

Weiterhin wird gefragt, wann die Neuanpflanzungen aufgrund der abgenommenen 
Bäume des letzten Winters stattfinden werden. 
Hierzu weist der Bürgermeister auf die laufenden Beratungen hin. 
Weiterhin wird bemängelt, dass der Grünschnitt nicht häufig genug gemäht wird.
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